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热话题

全国人大代表、重庆市市长黄奇帆：

中央“八项规定”
有助领导干部身心健康

全国人大代表、重庆市市长黄奇帆昨

天接受记者采访时表示，中央关于改进工

作作风、密切联系群众的八项规定，让他感

触很深，也非常鼓舞人心。“我觉得这是对

延安精神、密切联系群众精神的传承，有助

于领导干部身心健康，有助于领导干部集

中精力更多地思考问题，能促进人与人之

间更淳朴更真诚地相处。”

当得知记者来自安徽，黄奇帆友好地

邀请记者有空去重庆玩玩。他还说，重庆

现在“一切都好”。

当被问到对今年的政府工作报告有什

么感想时，黄奇帆表示，近年来我国M2（广

义货币）增速都比较高，今年13%的增速可

以再紧一点，“调低两个百分点”。

“与美国相比，其M2与GDP基本上

是 1:1 的比例；而我国现在几乎是 2：1。

我国现在的货币总量也很大，继续保持较

快的增速已经没有必要。政府工作报告

提出，今年GDP增速是7.5%，CPI3.5%，所

以我觉得M2增速定在11%是合适的。”黄

奇帆说。

楼市新政出台，房地产一时成了眼下

的最热话题。全国人大代表、中行行长李

礼辉昨天接受采访时表示，中行目前没有

收紧住房贷款，仍维持执行既有贷款政策。

李礼辉预测，今年汇率市场化改革仍

将继续推进，主要方向是为人民币汇率形

成机制市场化，而在资本项目下亦可能适

当放开一些限制。李礼辉表示，西方国家

宽松的货币政策会对中国控制通胀有一定

影响，在很大程度上也会引起输入性通胀

等问题，因此也是今年控制通胀的因素之

一；但更重要的是，要看国家经济的基本

面。“货币政策是一个国家最重要的经济政

策，应该要保持稳定。”李礼辉说。

李礼辉还透露，今年他所提交的议案是

建议修改《中华人民共和国商业银行法》。

“这几年中国金融体制改革还是很成

功的，比如说国有商业银行的股份制改革

就做得非常成功。但总体上商业银行法是

1995年制定的，十几年过去了，中国的市

场经济发生了很大变化，中国商业银行的

体系和业务、经营方式发生很大的变化。

这样一来，现行的商业银行法不一定能够

满足现在的市场经济需求，所以它在某些

方面还是需要修订。”李礼辉说。

记者随后询问李礼辉如何打破国有商

业银行垄断的问题时，李礼辉没有正面回

应，只是表示目前几家国有银行所占比重

为50%左右，“我觉得已经形成比较有序的

同业竞争。”

全国人大代表、中行行长李礼辉：

中行目前尚未收紧住房贷款

“安徽已经成为央企在全国投资发展速度最

快、效益最好的省份之一。”全国人大代表、国资委

主任王勇接受记者采访时表示，合芜蚌、皖江等为

央企与安徽的合作提供了良好机遇和广阔空间。

“今后会加强和安徽的对接，支持央企去安徽投

资。”王勇说。

在王勇眼里，安徽是央企发展的福地。“安徽

在全国率先出台加强与央企合作发展的指导意

见，为央企在皖发展提供了坚实保障。央企涉及

能源、新材料、装备制造业等重点领域的一大批项

目，相继落户安徽。到目前为止，已开工项目400

多个，实际完成投资3400多亿元。其中97个项

目已经竣工，实现新增营业收入400多亿元，新增

税收54亿元，新增就业超过1万人。”说起这些，王

勇如数家珍。

“央企与安徽已经合作的这些项目，有力地促

进了安徽产业结构的调整，也大大优化了央企的

战略布局和自身发展。”正因如此，王勇要求各中

央企业要从战略高度和长远发展的角度考虑，深

层次、高水平地推进与安徽的合作进程，主动融入

安徽发展大格局，努力实现优势互补，互利共赢，

共同发展。

“我们央企和国资委下属企业，应该主动融入

安徽发展的大格局中，深入研究国家的中部崛起

战略，研究安徽‘十二五’规划和各项专业规划。

下一步，我们将继续结合安徽推介的重要方向，找

准合作的切入点，合理实施一批带动力强、影响力

大的项目。”王勇说。

特派记者 祝亮 王玉 俞宝强 李皖婷

全国人大代表、国资委主任王勇：

安徽是央企发展最好省份之一


